
時局講演会「音楽から見える今の世界」　　      ところざわ倶楽部　令和４年8月17日

講師　作曲家・笠松泰洋
                                                                  参加者　154名　(会員94名、会員以外60名)

アンケート集計結果 (　回答率　48％　74/154　)

1.　今回の時局講演会「音楽から見える今の世界」は 如何でしたでしょうか

 ①良かった　95％　(70/74)　 ②普通　４％ 　(3/74)    ③悪かった１％　(1/74)    ④分からない -
【　理由　】
・南米、トルコ、エクアドル、ウクライナ等々とっても興味深く話を聞きました
・これが笠松流の話！新鮮な話題満載で素晴らしかった　　文化交流使の話はNHKで聞いたことがあった

・ご自分の体験に基づいたお話で説得力あり大変興味深かった

・海外事情よくわかり面白かった　日本は平和な国だなと強く感じた

・先生の話は楽しくて分かりやすい　外国で体験された話を興味深く聞いた

・即時的な時局の内容ではかったが、いろいろな外国の話が有意義だった　

・人種を超えても音の感性は同じなのかなと思った
・市民大学では学識の深さに一目置いていた　卒業して再度拝聴し、先生の作った作品を見たいと思った
・こんな楽しい話はもっと聞きたい　今のロシア、ウクライナのこともあり時局にあった貴重なお話でした
・話したいことがたくさんあるためか、話があちこち飛ぶところが面白かった
・とにかくおもしろい　情熱を感じました　
・日本人の作るオペラ　先生の野望に期待しています
・もっと時局講演会らしいものにしてほしかった
・単なる旅説義と同じ

２.　次回の時局講演会に何を希望されますか

・今回の講演会の続きをまた聞きたい

・現在の中国関係について知りたい

・メディアの役割について

・天気や地球環境について

・原子力発電はどうあるべきか

・ゆらぐ民主主義　地域社会の課題と我々の役割

３.　ところざわ倶楽部の活動についていかがお感じでしょうか

①共感する81％　(60/74)　 ②やりすぎる　-   ③特に感じない5％  (4/74)　  記入無14％ (10/74)

４.　その他　希望等お気付きのことがあれば記入してください

【　次回の講演について　】
・笠原先生の楽器をつかった講演を是非聞きたい

・落語　所沢の落語家または研究者

・質疑応答の際の国によってリズムが違う説明と内容が良かった　次回はこのテーマで　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

・ところざわの歴史、地学

・西洋美術について
・差別、人権侵害など社会の問題について
・どんなテーマでもよいので期待しています

【　その他　】
・とても楽しく過ごせました　ありがとうございました
・講演の際のレジメが欲しかった
・一般参加も受けてくださり感謝しています


